



abriculteurs

8 Pièces
252 m²
Réf. getkey_u_511121615
1 090 000 €

Rognes
Maison à vendre (13840)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Bienvenue chez, l'agence familiale qui s'engage à un service d'exception. Découvrez une présentation soignée de ce bien et en avant première. Faites confiance à notre expertise pour transformer vos projets immobiliers en réussites remarquables. À Rognes, au cœur de la Provence, cette élégante propriété d'environ 252 m² habitables se niche dans le quartier prisé des Garrigues à Rognes. Rénovée avec goûts en 2016, la maison principale offre 207 m² de confort et de lumière, répartis sur deux niveaux. Les espaces de vie s'ouvrent sur de belles terrasses arborées : une cuisine équipée à ...

Welcome to Abriculiteurs, the family-run agency committed to exceptional service. Discover our preview of this property. Trust our expertise to turn your real estate projects into remarkable successes. In Rognes, in the heart of Provence, this elegant property with around 252 m² of living space is nestled in the sought-after Garrigues district of Rognes. Tastefully renovated in 2016, the main house offers 207 m² of comfort and light, spread over two levels. The living spaces open onto beautiful terraces planted with trees: an open-plan fitted kitchen, a vast living room bathed in light with a ...

AGENCES DE FRANCE

38 RUE JIM SEVELLEC - 29280 BREST

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





abriculteurs



abriculteurs

www.residences-immobilier.com



abriculteurs



abriculteurs